



Rotary
Club of Hanamaki

Weekly Report

BULLETIN



2024-25年度

会長：藤村弘之

幹事：松田 健

会場監督：藤田勝敏

会長IL外：阿部一郎

副幹事：上田直輝

4月8日 第3402回 例会

■本日のプログラム

例会進行：会場監督

1. 開会点鐘	会長
2. 国歌斉唱	
3. ローターソング	
4. 四つのテスト	
5. 本日のプログラム/メニュー	
6. 会長の時間	会長
7. 慶祝	
8. 委員会報告	各委員長
9. 幹事報告	幹事
10. 出席報告	
11. ニコニコボックス	ボックス委員長
12. 連絡事項	
13. 閉会点鐘	

月間テーマ：環境月間

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなの為になるかどうか

★★ 3/25 のお品書き ★★



三切り弁当
・赤魚西京
・海老子リ
・白金豚黒酢ソース

◆ 第3401回 3月25日 会長の時間要旨 ◆

21日の金曜日はぬくまる食堂の日でした。都合でメンバーが少ないと協力要請したところ、早い時間帯に何人かのメンバーが手伝ってくれたようです。他の団体ボランティアの方にも協力いただきました。17時から運び屋メンバーは一郎君が抜けているので4人で80世帯を担当しました。子供の卒業で今回が最後になると言っていた利用者さんに「おかげさまで子供にご飯を食べさせてあげられました。ありがとうございます」と涙をながして感謝されました。継続の成果がでていると思います。

23日の日曜日に「インターシティーミーティング」が北上のプランニューで開催されました。花巻RCからは三田さん、稲田さん、浅沼さん、橋川さん、松田幹事と私の6人で参加してまいりました。全体では130人くらいです。1部ではお決まりのセレモニー、2部ではパネルディスカッションでテーマは「会員増強」「クラブ財政」「重視している活動」の3つです。テーマの内容に関しては事前に提出することで知っておりましたので問題点や活動報告などはしてありました。写真はぬくまる食堂やロータリーカップなど吉田君がうまく編集してくれていました。ファシリテーターに高橋俊彦さん、コーディネーターは花巻、北上、奥州水沢の代表者3人が集まってテーマデータを発表するというものでした。会員増強や財政に関しては、共通している問題点が多くありその取り組みが一部紹介されました。1回の例会場所を変えての弁当例会とか旅費や個人負担を増やしているとか、限られた会費の中での充実した活動をと考えさせられるものもあつたような…そしてガバナーのアドバイスです。最後に参加者からの質問カードが読まれました。「花巻のぬくまる食堂事業」に関しての質問でしたので突然の指名を受け花巻RCメンバーを代表して説明させていただきました。「爺の運び屋」のフレーズは皆さんに受けていたようです。そのうち運び屋さんと呼ばれそうです。他にもクラブ同士の共同事業に関しての質問がありベテランの浅沼君がインターアクトの件を話されました。締めの挨拶では剛ガバナーがRC事業の「ぬくまる食堂」をそとう褒めてくださいました。さらに懇親会の挨拶でもう一人の三浦ガバナー補佐が「これこそロータリー」と絶賛されていました。ロータリーはどの様な事をしているのかと聞かれた時には「YouTubeを見てください。花巻ぬくまるで検索してみてください」と言っているそうです。訪問した先でプロジェクターの視聴とかをしているとも話されていました。

◆ 委員会報告 ◆

社会奉仕委員会

現在「道の駅はなまき西南」に滞在している『旅するピアノ』が、4/1(火)から「ホテルグランシェール花巻」に移動になります。皆様後押しをよろしくお願い致します。

国際奉仕委員会

国際ロータリー東北多地区合同青少年交換スプリングキャンプに参加致しました。外国語の研修が行なわれ、当地区代表の高橋杏奈さんがとても立派な英語のスピーチをしてくださいました。ASMA 短期派遣に参加している木村羽菜さんは現在オクラホマで、あと数日で帰国の予定です。

■ 幹事報告

- ・4/23(水)令和7年度花巻市友好都市交流委員会幹事会及び総会の開催について (ご案内) [花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介]
- ・【カルガリー国際大会】ガバナーナイト開催のご案内
〔国際ロータリー第2520地区 ガバナーエレクト / On to カルガリー委員会 委員長 加藤 雄彦〕
- ・米山梅吉 館報 春号 Vol.45 [米山梅吉記念館]
- ・5/11(日)地区ラーニングアセンブリ (DLA) 開催のご案内
- ・クラブ行動計画推進リーダー選任のお願い
〔国際ロータリー大2520地区 ガバナーエレクト 加藤雄彦〕
- ・文庫通信 391号国際ロータリー情報 [ロータリー文庫]
- ・5/10 RLI研修パートⅢのご案内〔RLI委員会 委員長 小池 康浩〕
- ・4/18(金)令和7年度花巻市市民憲章推進協議会総会の開催について (ご案内)
〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田 望〕
- ・国際ロータリー第2520地区大会記念ゴルフ大会組み合わせ表
- ・【地区大会】シャトルバスのご案内
- ・【地区大会】姉妹地区D3640 訪日団歓迎行事について
- ・4月のロータリーレート 1ドル150円 [ガバナー事務所]
- ・2025-2026 カタログ [株式会社 生駒時計店]
- ・4/28 締切: [二次受付のご案内]第9回日台親善会議札幌大会 (5月31日開催)
〔第9回日台ロータリー親善会議 札幌大会実行委員会事務局〕

■ 出席報告 [3月25日 第3401回]

31人中 13人
出席率 44.8% 前回修正 68.9%

■ メーキャップ

- ・3/8(土)第36回ロータリーカップ開会式
〔藤村弘之君・上田穰君・三田望君・立花徳久君・吉田和洋君〕
- ・3/9(日)第36回ロータリーカップ2日目
〔藤村弘之君・松田健君・上田穰君・吉田和洋君〕
- ・3/21(金)ぬくまる食堂フードパントリー
〔藤村弘之君・松田健君・藤田勝敏君・鹿討康弘君・地蔵堂友信君・菊池久範君〕
- ・3/23(日)IM北上
〔藤村弘之君・松田健君・三田望君・稲田典之君・浅沼幸二君・橋川秀治君〕
- ・3/22(土)~3/24(月)2024-25年度青少年交換プログラム 東北多地区合同スプリングキャンプ [佐々木史昭君]

◆クラブフォーラム◆

～花巻北高校 RC 奨学生報告会～ 抜粋

3年 赤平真優子さん

高校に入学して感じたことは、優しく尊敬できる方が多く、勉強については積極的な人が多いということです。そんなバドミントン部の先輩方のおかげで私もすぐに部に馴染むことができ、またその姿を見てきたことで、先輩方が引退してからは部長として部員から尊敬される先輩になるように努力することができました。勉強面では、元々勉強が得意なほうではありませんでしたが、周囲の必死さに背中を押され、自分だけが苦しい状況じゃないもう少し頑張ろうと自分を励ましこまでることができました。後輩には、花北の先生は信頼できる熱意のある方ばかりなので全力で頼ってくださいと伝えたいです。きっと喜んで力になってくださいます。皆様のサポートと多くの人たちの支えのおかげで第一志望の岩手大学教育学部に合格することができました。将来は小学校の教員を目指しています。大学卒業後は岩手に残り、教育現場から岩手に貢献していきたいと考えています。3年間のご支援本当にありがとうございました。



2年 永井瑞帆さん

この1年間花巻ロータリー様のご支援のおかげもあり充実した学校生活を送ることができました。部活動応援団も代替わりを迎え私たちが後輩を引っ張っていく立場となりました。引退までのカウントダウンが始まる中1日1日を大切に奮闘精進していきます。この1年間のご支援本当にありがとうございました。3年生でも引き続き努力を重ねていきたいと思ひます。



1年 照井花琉さん

私の将来の夢は教師になることです。幼い頃から先生方の言葉や支えに何度も励まされその姿に憧れ将来の夢が教師となりました。この奨学金のおかげで安心して学びに集中することができ、様々なことに挑戦できています。特に最近では特別支援の分野に興味を持ち、ボランティア活動などに積極的に参加しています。また博都では学びたいに寄り添える選択肢をというテーマで小中高特殊関係なく自分の進みたい進路へ進める環境づくりを進めています。これからも努力を重ね知識や経験を積みいつか生徒の成長を支えられるような教師になりたいと思っています。そしていただいたご支援を無駄にせず将来は次の世代の夢を応援できる存在になれるよう精進してまいります。この奨学金を通じて支えてくださった皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



佐々木校長先生

今年の3年生も北高校の卒業生として大変素晴らしい成果を出してくれました。私たち教員も生徒の夢を叶えるために、生徒が希望するところに行けるように、後押しをしてあげるとところが基本なので、今年も教員と生徒の信頼関係が非常に素晴らしい形で成果となったんじゃないかなと思っております。2年生1年生もこれに続いてくれるだろうと期待しております。本当に今年1年間、皆様方にもいろいろお世話になりました。ありがとうございました。おかげさまで今の進学進路のほかにも、全国大会に行っているクラブもありますし、「revolutions」というグループが去年年末東北代表として内閣府に行って発表してきたり、宇宙プロジェクトも先行し総合探求でもいろんな結果がでてくれました。本当に卒業生としてこの学校に来て、後輩たちがこのように一生懸命頑張っている姿を間近で見れてやっぱり幸せなんだなという想いで過ごしております。皆様本当にありがとうございました。

◆ ニコニコボックス ◆

【藤村弘之君】RC 奨学生北高生のまゆこさん、みずほさん、はるさん、これからの活躍を楽しみにしています。充実した日々を送ってください。今日の報告ありがとうございました。

【高橋豊君】花巻北高佐々木校長先生はじめ3名の奨学生の出席心より歓迎致します。赤平さん進学おめでとうございます。私もOBの1人として嬉しく思います。今日の努力が皆さんの輝かしい未来の元となります。健康に留意して頑張ってください。至誠天地を動かさん。

【佐々木史昭君】先週土、日、そして今週月までの2泊3日で、福島県で行われた国際ロータリー東北多地区合同青少年交換スプリングキャンプに、当クラブがスポンサーとなっている高橋杏奈さんと共に参加して参りました。東北6県から10名のアウトバウンド生が集まり、英語漬けの洗礼を受けました。杏奈さんは立派な英語スピーチをされました。ASMSA 派遣実績は大きいです。

【橋川秀治君】花北の文武両道のご活躍、本当に素晴らしいと思います。「持っている人」とはトップに立った時に成果が出る人とも言えますので、やはり佐々木校長先生は持っています（笑）赤平さん、先輩として立派な見本となる姿に感動しました。永井さん、照井さんも、先輩のお祝いの言葉を忘れない素敵な方々だと思います。これからも、どうか元気に活躍されることを祈ります。先週は、母校壺崎高校の甲子園初出場ということで、応援に行ってきました。アルプスタンドだけでなく外野席も含め、満員のスタンドで、2018年第90回大会以来の満員通知が出たそうで、子ども達のがんばれの掛け声、杖をついてスタンドに来た大先輩の応援に何度も泣きそうでした。7対2と点差はありましたが、楽しい甲子園、甲子園たこやきと焼きそばも美味しかったです。花巻東がBest8に残り久しぶり興奮しました。次は健大高崎との戦いです。がんばってください。花巻北高の奨学生の皆様、高校生活をエンジョイして下さい。

【市村律君】12月に生まれた孫が3月から同居しています。佐々木史昭さんのご近所に建てている息子夫婦の新居が完成するまでの2ヶ月ですが、ワクワクの毎日です。女の子ですが、阪神のベビーグッズを着せてトラキチの英才教育に励んでいます。



今後の予定

- 4/10(木) 平塚 RC 友好クラブ締結40周年記念例会・懇親会
- 4/11(金) 同親睦ゴルフコンパ
- 4/15(火) 観桜会 夜例会 菊の会合同
- 4/18(金) 地区大会記念ゴルフ大会
- 4/19(土) 地区大会会長・幹事会
- 4/20(日) 地区大会本会議
- 4/22(火) オクラホマ報告会
- 4/24(木) めくまる食堂フードパントリー



花巻ロータリークラブ
<<事務局>>
花巻市花城町10-27
花巻商工会議所
TEL/FAX 0198-41-1133
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp